



ANIMATION

Journée à la mer à 1 euro : Étretat 2e vague !

Étretat a accueilli les Serrissiens ce dimanche dans le cadre d' « Une journée à la mer pour 1 euro ».

Mis en ligne le 31 juillet 2019



Accompagnés de Luc Chevalier, adjoint au Maire, et de Servais Yahouédéou, Conseiller municipal, les Serrissiens ont pu admirer les falaises singulières d'Étretat tandis que d'autres sont retournés sur les traces des énigmes d'Arsène Lupin en visitant "Le Clos Arsène Lupin".

Un dimanche placé sous le signe de l'évasion !

Mise en place en 2017, cette opération répond à la volonté de Philippe Descrouet, Maire de Serris, d'offrir à tous les habitants, pour un prix très accessible, sans conditions de ressources, une ouverture à la mer.

10 destinations sont prévues cet été.

Prochain départ mercredi 7 août au Touquet !

